



SHARED SERVICES CANADA / SERVICES PARTAGÉS CANADA

Questions and Answers / Questions et Réponses

For / pour

Robotic Process Automation / Automatisation robotisée des processus (ARP)

2BS-1-91027 – Initial

Question		Answer / Réponse	
Q1	Do firms that wish to be pre-qualified for multiple RPA technologies need to submit a separate Annex A for each RPA technology?	A1	Yes
Q1	Les entreprises souhaitant se préqualifier sur plusieurs technologies APR doivent-elles soumettre une annexe A distincte pour chacune des technologies APR?	R1	Oui
Q2	What is your timeline for refining the "Solution Accessible in Assistive Technology" requirement?	A2	SSC is finalizing a survey on Accessibility and Official Languages with the anticipated posting timeline of the week of August 9.
Q2	Quel est votre calendrier des événements en lien avec le raffinement des exigences propres à la "Solution accessible au sein des technologies d'assistance" ?	R2	SPC est en train de finaliser un sondage portant sur l'accessibilité et les langues officielles dont l'affichage des résultats est prévu pour la semaine du 9 août.
Q3	Do professional services organizations have the ability to submit multiple responses to the Crown for Type 1 professional services?	A3	Responses to the Pre-Qualification Criteria must be linked to a unique technology solution. If Vendors wish to pre-qualify on multiple technology solutions they must submit multiple submissions.
Q3	Est-ce que les organisations offrant des services professionnels auront la possibilité de soumettre plusieurs réponses à la Couronne quant aux services professionnels de type 1 ?	R3	Les réponses quant aux critères de préqualification doivent être liées à une solution technologique unique. Si les fournisseurs souhaitent se préqualifier pour plusieurs solutions technologiques, ils doivent soumettre plusieurs réponses.